

2017年
228号
5月17日(水)

ねんきん越谷

全日本年金者組合越谷支部
〒343-0845
埼玉県越谷市南越谷2-13-49
(越労連内)
TEL・FAX 048-989-2472
E-mail keyaki-n@biscuit.ocn.ne.jp

第57回越谷地区メーデー

年金者組合も 33名が参加

5月1日「越谷地域メーデー」の集会在南越谷のコミセン小ホールで開催されました。この日は祝祭日ではないので市の職員組合員が少ないなど例年より参加者がやや少ない感じでしたが、それでも450人が集まりました。

この日、年金者組合は開会前の9時には会場のコミセン前に集まり、のぼり旗を立てて年金切り下げ違憲訴訟のチラシを配りながら署名活動を行いました。集会が始まるまでの短い時間でしたが、吉田支部長がハンドマイクで「年金引下げ反対」を訴え、執行委員がメーデー集会に参加の方々にチラシを配りながら署名をお願いしました(56筆集まりました)。



最後に年金者組合の五十嵐書記長が、各決議を包括的にまとめ「メーデー宣言(案)」を読み上げ採択されました。集会はその後お楽しみ抽選会。年金者組合も何人か当たり、一円一万円の方も集まりました。私たちが会場からパレードに進んだ後、全員が会場からパレード目立ちました。年金引下げ反対などのシュプレヒコールをしながら周辺を大きく行進した後、南越谷駅で解散。みんな揃って記念撮影してから近くのおソバ屋さんで昼食会(18名参加)。この時、抽選に当たりましたので割安な飲食費でおソバとビールなどを頂きました。(樋口)

点 睛

平和憲法・9条を守り、
共謀罪を葬ろう!

憲法が施行されて70年の節目の5月3日は、日本各地で集会・デモ行進が開かれました。「いいね! 日本国憲法」平和と、いのちと、人権を! 5・3憲法集会が有明の東京臨海広域防災公園で開催され5万5千人が参加しました。

五月晴のこの日のステージには手をつないだ立憲野党・会派の代表が決意をのべました。民進党の蓮舫代表、日本共産党の志位委員長、沖縄の風の伊波幹事長があいさつされました。

各代表と連帯を表明した多数の市民代表のみなさんは「野党は共闘!」「野党と市民の共闘を発展させ安倍政権を倒し、憲法が輝く新しい政治をつくらう!」「憲法をみなさんとともに守っていきましょう」と訴えていました。当日は越谷からも多数の市民、年金者組合員も参加し最後のデモ行進まで「憲法守れ」と訴えました。

しかし、安倍自公内閣が誕生してから政治は大きく変わってきました。安倍は国会議員の多数を盾に憲法改悪、戦争への道に進んでいます。自衛隊の南スーダン派遣もその一つです。

日の丸や教育勅語等で学校教育を戦前の軍国主義に戻そうと目指しています。テレビ、新聞、マスコミを監視し民主運動や野党・市民連合の運動をつぶそうとされています。

さて憲法改悪・戦争への道の一步として「共謀罪」(テロ等準備罪)を今国会で通そうとしています。お花見もハイキングも、地図を持ってマイクで案内したり団体行動すると「準備行為」と見なされ「共謀罪」の判断されるといいます。

自分は正しい、関係ないと思っただけ、他人が怪しいと思えば通報されると捜査される。友人と親子までも監視されるなど多くの問題がある「共謀罪」です。私たちは断固反対です。憲法を守り、アベ政治を終わりにさせましょう。

(吉田健治)

次回の宣伝活動 6月21日(水曜日) 12時~13時 南越谷駅南口